

南条与子

南条小学校だより

R2.9.10

No.33

南条っ子は進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



9月10日(木)~9月16日(水)の7日間、ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネットに取り組んでもらいます。 首標は、1日1時間以内の利用です。

 $\hat{\nu}$ $\hat{\nu}$

レベル3:7日間のうち4~5日間守れた レベル4:7日間のうち6日間守れた

レベル5:7日間毎日守れた

前回、児童全体でレベル5は、68名(26.9%)でした。また、6年生がレベル5の人数、クラスのレベルの平均の両方で1位と2位でした。さて、今回の結果はどうなるでしょうか。 ダラダラと長時間の利用は控え、意識して取り組みましょう。いつもとは違った時間の過ごし方をすることで、新しい発見をするかもしれません。今日から1週間、頑張りましょう。

〇 今後の行事について

・修学旅行(6年生)

* 令和2年10月1日 (木)~2日 (金)、行きまは福井県内(嶺南)で実施する。

が発生は関西方面に出かけますが、今回は福井県内、特に新型コロナウイルス感染症の患者の発生がこれまで3名と少ない嶺南方面で実施することにします。

- 10/1 学校発 → 開通寺 →御食国若狭おばま食文化館(塗箸作り体験) → 蘇洞門めぐり(貸切遊覧船) → 若狭フィッシャーマンズ・ウーフ(昼食) → エルガイアおおい(シアター)・福井県こども家族館 →小浜公園 → 小浜市内赤テル着(宿泊)
- 10/2 小浜市内ホテル発 ⇒ 福井県海浜自然センター ⇒ 福井県年縞博物館 ⇒ 若狭三方縄文博物館 ⇒ 敦賀市総合運動公園 ⇒ ヤマトタカハシ敦賀昆布館⇒ みなとつるが山車会館・敦賀市立博物館 ⇒ 敦賀赤レンガ鉄道ジオラマ館 ⇒ 学校着

※先首、6年生にお伝えした内容と少し変更があります。

大人になって小学校時代を振り返った時、必ず修学旅行が思い出されるでしょう。何とかして実施したいと思います。奈良・大阪方面へは行くことができませんが、普段、嶺南方面へ出かけることは少なく、新たな出会いや発見が生まれるのではないか、そして何よりも、同じ学年の大切な仲間と一緒に行くことで、良い思い出を残せるのではないかと考えます。

• 自然教室(5年生)

令和2年10月9日(金)、若狭湾青少年自然の家に行って実施する。

例年は11泊2首で行っているのですが、今回は首備りでの実施とします。また、昼食は答 首弁当持参とし、施設で出される昼食は食べません。また、他団体との接触もありません。こ の施設でしか体験できない「カッター漕艇」は、体験する予定です。

•体育大会(全校)

令和2年10月17日(土)に実施する。南天順益、19日(月)が振替。

競技数を減らし、午前中に終了します。(昼食は食べずに帰宅) 来賓は招待せず、開・ 閉会式を簡素化します。1家庭あたりの参観者数に制限を設けさせていただきます。・・・詳細につきましては、後日、改めてお知らせします。

・自由参観 ヴ・発表会(全校) 今回は実施しません。

例年、10月20日前後の土曜日に行っていますが、今回は実施せず、そこに体育大会を 充てさせていただきます。2月に行っている自由参観日につきましては、今後の状況により、 判断させていただきます。

 $\dot{\vec{r}}$ $\dot{$

例年、11月上筍に実施していますが、今年度は業間マラソンを実施していないこともあり、 中止とします。(体力・持久力の低下等が懸念されます。)

・各学年の校外学習等できるだけ実施する方向で考えています。

荷を実施するかにつきましては、学年からのおたよりでご確認ください。

※新型コロナウイルス感染症の感染状況により、実施を予定していた行事が突然中止になることもあります。

【お願い】

新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、行事の実施や中止に関して、いろいろと悩んでいます。他校との情報交換もしていますが、学校の規模によって当然対応が違ってきます。「楽しく充実した思い出に残るような経験をたくさんさせてあげたい。」「今日は楽しかったという気持ちで家に帰らせたい。」という思いが常にあります。しかしながら、一番大切なのは、子どもたちの「命」を守ることです。そのため、「毎日、健康で、安全・安心な学校生活を送ることができるようにする」ためにはどうしたら良いかということを最優先に考えないといけません。今はこのバランスをどう取っていくか、そして、危機管理・危機対応の仕方がどうであるかが問われています。

行事についても、例年と変わる部分が多いと思います。他校との取り組み方の違いもあるかと思います。しかしながら、熟考した上で判断した結果ですので、いろいろなお考えがあるかとは思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

【連絡】

これまで、気温が高く自差しも強いこともあり、登下校時に自拳を差すように指導してきました。しかしながら、削削以降、気温が30度を超えるような予報もあまり出ていませんので、今後の日傘の利用については自由とし、登下校時に日傘を利用するかどうかについては、ご家庭の判断にお任せしたいと思います。よろしくお願いします。